

EL SOL DE MÉXICO

Buen Principio de la Política

Argentina Antiinflacionaria

Por Juan ARAYA

BUENOS AIRES, julio 2 (LATIN). — El severo plan de recuperación económica aplicado por el gobierno argentino obtuvo su primera victoria en la lucha antiinflacionaria al aumentar el costo de vida en junio en sólo un 2.8 por ciento, uno de los índices más bajos de los últimos 2 años, se informó oficialmente aquí.

El ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, formuló el anuncio al hablar esta tarde en un acto organizado por un grupo de empresarios.

Martínez de Hoz, que asumió la dirección de la economía argentina el 29 de marzo —5 días después del pronunciamiento militar que terminó con el gobierno peronista— señaló que la inflación en junio fue de tan sólo el 2.8 por ciento, índice que únicamente encuentra precedentes en agosto de 1918, cuando fue del 1.9 por ciento.

Según estadísticas oficiales, la inflación en el primer semestre de este año alcanzó al 170.4 por ciento, correspondiendo los mayores aumentos a marzo y abril, donde el costo de la vida subió en un 38 y 36 por ciento, respectivamente, como derivación de la "herencia inflacionaria" dejada por el depuesto régimen peronista.

El ministro Martínez de Hoz, un civil vinculado a la actividad privada, puso en marcha el 2 de abril un drástico plan de recuperación, saneamiento y expansión de la economía, cuyo objetivo fundamental era reducir el abultado déficit fiscal, que en 1975 alcanzó 3 mil 200 millones de dólares.

El ministro de Economía reiteró hoy que el Estado dejará de incurrir "indebidamente" en las inversiones donde puede operar el capital privado, para destinar sus recursos a la construcción de escuelas, hospitales y otras obras públicas.

Aseguró, al respecto, que el gobierno continúa el estudio de las empresas que están en su poder para devolverlas al sector privado.

Prometió que el país "saldrá bien de la recesión", pero no aceleradamente.

"Todos los sectores deben aprender a contener su impaciencia. Las cosas duelen, pero ese dolor hay que saber soportarlo, sobre todo cuando están abiertas las perspectivas para mejorar nuestra situación económica", dijo.

La inflación en Argentina, en 1975, alcanzó el nivel record del 335 por ciento, sumiendo a la economía en un agudo proceso recesivo.

Según un informe oficial divulgado hoy aquí por el Ministerio de Economía, en el primer trimestre de este año el producto Bruto Interno descendió en un 3.5 por ciento.

En ese mismo periodo, la producción industrial bajó en un 6.3 por ciento, la minera en un 5.6, la construcción en un 25 y el rubro servicios en un 1.8.

La demanda interna, a su vez, descendió en un 5.7 por ciento, al tiempo que la oferta global de bienes mermó en igual porcentaje.

EL UNIVERSAL

La OEA Ayudará al Desarrollo de Argentina, Bolivia y Paraguay

E. F. E.

BUENOS AIRES, 2 de julio.—Un millón de dólares asignará la Organización de los Estados Americanos (OEA) para el desarrollo socioeducativo y cultural de las zonas limítrofes de la Argentina, Bolivia y Paraguay, de cuya suma corresponden novecientos mil al primero de esos países.

El proyecto está destinado al perfeccionamiento de educación agrícola, sanitaria, capacitación laboral, promo-

ción de la comunidad y perfeccionamiento docente, según fuentes informadas. El martes y miércoles próximos se realizará en la ciudad de Corrientes, en el norte argentino, una reunión de técnicos por el lanzamiento del mencionado proyecto multinacional de la OEA.

Los proyectos multinacionales de desarrollo tuvieron su origen en la asamblea del mencionado organismo llevada a cabo en Mar del Plata (Argentina) en 1972

EL SOL DE MÉXICO

Argentina Propondrá

a Perú Instalar

una Central Nuclear

PARIS, 2 de julio (AFP).— Argentina propondrá a Perú, la construcción de un centro atómico en este último país, declaró esta tarde aquí el presidente de la Comisión Argentina de la Energía Atómica, Carlos Castro Madero.

El funcionario formuló ese comentario poco antes de embarcarse a Londres, en el curso de una gira durante la cual asistió, en Viena, a una reunión de la OIEA (Organización Internacional de la Energía Atómica), de la que fue elegido presidente de la Junta de Gobernadores.

Respecto de la propuesta que en nombre de su gobierno el presidente de la Comisión Argentina, de la Energía Atómica formuló a Perú, señaló que se tratará de construir centro que funcionará, con tecnología argentina, sobre la base de un reactor de experimentación y de radiación.